

Argentine : les employés de banque commencent une grève pour exiger des augmentations de salaire



Buenos Aires, 17 avril (RHC)- L'Association Bancaire de l'Argentine a commencé aujourd'hui une grève nationale de 48 heures pour rejeter l'augmentation de salaire de seulement 15%, proposée par les chambres patronales.

Les manifestants rejettent la diminution de certains revenus dont la réduction de moitié du paiement du Jour des Travailleurs des Banques. Ils dénoncent la non-inclusion dans la proposition d'une clause pour augmenter les salaires au cas où l'inflation dépasserait 15%.

Le secrétaire général du syndicat des employés des banques, Sergio Palazzo, a appelé les chambres patronales à conclure l'accord et il a critiqué la réticence de certaines autorités en ce qui concerne la solution du conflit.

Début avril, une grève nationale de 24 heures a été organisée pour exiger des salaires dignes et justes et l'application d'accords signés préalablement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/160087-argentine-les-employes-de-banque-commencent-une-greve-pour-exiger-des-augmentations-de-salaire>



Radio Habana Cuba